



La oferta universitaria crece

El efecto dinamizador de la inserción de España en todo el complejo y prometedor proceso del Espacio Europeo de Educación Superior, unido al de la propia crisis, que afecta también al 'mercado' de las carreras y al de los alumnos, ha galvanizado la oferta universitaria de la USAL en Ávila en varios sentidos. El primero de ellos se concreta en el hecho de que las escuelas Politécnicas de Educación y de Turismo se han unido a través de una marca única, de una estrategia común y de una coordinación intercentros que hace más tangible la solidez de un campus que pretende ser mucho más que una mera extensión de la universidad charra en Ávila. A ello también va a contri-

buir la labor de la flamante asociación de amigos de la Universidad de Salamanca, capaz de acercar a la ciudadanía todo lo que hace y a lo que aspira la universidad pública. Desde el punto de vista estrictamente académico se está avanzando en la conversión de la Escuela de Educación y Turismo en facultad universitaria, con una nomenclatura más genérica para acoger bajo su manto nuevos grados y másters. Por otro, la tarea investigadora ha cristalizado en trabajos de gran repercusión, como el del profesor González Aguilera sobre la defensa del Patrimonio y su gestión, entre otros. La prueba de que se va por el buen camino es que las matriculaciones han crecido un 25 por ciento, mer-

ced también al establecimiento de eficaces itinerarios de acceso al grado. Desde otro punto de vista, el de la proyección externa de las escuelas abulenses de la USAL, se abren nuevos horizontes en la imbricación universidad-empresa gracias a que la nueva Educación Superior permite una mayor flexibilidad y adaptación de la oferta educativa a la realidad productiva y laboral del contexto en el que se desarrolla. 'Ávila, ciudad universitaria' es la marca de una aspiración social a la que nunca se ha renunciado y que hoy está más cerca que ayer gracias al papel de la UCAV, de la UNED y de otros centros de enseñanza como la Universidad de la Mística y el Centro de Formación del CNP.